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SONO TERMINATI I LAVORI SULLA PISTA DELLA ZANFURLINA 2, ALTO IL GRADIMENTO 

DELL’UTENZA  

 

Sono terminati con la tempistica programmata i lavori di rinnovo del manto stradale della pista ciclabile 

della Zanfurlina 2, il percorso ad anello lungo 800 metri che collega il centro abitato alla località la 

Rampa. 

Gli interventi, eseguiti dalla ditta Basuino Asfalti di Fidenza, hanno compreso il ripristino del fondo in 

conglomerato bituminoso, la stesura del manto e la sua verniciatura nella tonalità cromatica precedente, 

volta a mantenere un gradevole impatto visivo con il contesto naturalistico circostante. Oltre a questo, 

sono state realizzate opere di manutenzione alla passerella pedonale in legno sul Recchio, posate una 

nuova bacheca e staccionata ed effettuati altri piccoli lavori.  

<< Siamo soddisfatti di questi interventi >> commenta il sindaco Fabio Fecci, al ritorno dal sopralluogo 
effettuato con gli assessori Marco Barantani e Giovanna Maini insieme al consigliere con delega allo 

Sport Pietro Battioni << che ci hanno restituito una pista in funzionalità perfetta, pronta per la bella 
stagione. Questo percorso ciclopedonale è frequentato da migliaia di persone e devo dire che sono 
state numerose le testimonianze di apprezzamento dei nostri concittadini per questi lavori che hanno 
ottimizzato la sua percorribilità in sicurezza. La nostra pista è una fra le eccellenze del patrimonio di 
verde pubblico che a Noceto si colloca in misura doppia rispetto agli standard previsti, pensato e voluto 
perché – come dico sempre – gli spazi verdi all’interno dei centri urbani, oltre a migliorare la qualità 
dell’aria, favoriscono aggregazione e buone pratiche di vita, comprese quelle sportive. E questo sulla 
pista non è che uno fra gli innumerevoli interventi costantemente portati avanti per mantenere in 
condizioni ottimali il patrimonio comunale, obiettivo prioritario per la nostra Amministrazione >>  
<< In questi giorni è stato di soddisfazione >> conclude l’assessore al Bilancio Marco Barantani << rilevare 
il grande numero di presenze in questo percorso, che ci conferma quanto, soprattutto nella bella 
stagione, “fare un giro alla pista” sia diventata negli anni una fra le abitudini di tantissimi nocetani, e 
non solo. Questi lavori vanno anche nella direzione di favorire l’associazionismo sportivo, considerato 
che la nostra pista è sistematicamente frequentata non solo da una locale associazione di ciclismo 
amatoriale – che due volte alla settimana l’ha scelta come luogo per allenare i propri ragazzi - ma anche 
da altri gruppi con sede Noceto che praticano svariate discipline sportive. Cinquantamila Euro il costo 
complessivo dell’intervento, finanziato dal bilancio comunale, che rientra in un progetto, Comuni in Pista, 
sancito da un protocollo siglato da ANCI, Federciclismo e Istituto per il Credito Sportivo, che prevede 
agevolazioni per gli Enti che realizzano interventi sulla mobilità in sicurezza >>. 
 


